

**Personal laboral fijo:**

Conserje de Instalaciones, Centros, Dependencias y Edificios Municipales: Don Sebastián Tenes Cantos, documento nacional de identidad número 5.042.578.

Lo que se hace público para general conocimiento.  
Petrer, 5 de julio de 1995.—El Alcalde, José A. Hidalgo López.

**18565 RESOLUCION de 6 de julio de 1995, del Ayuntamiento de Chiclana de Segura (Jaén), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Policía Local.**

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Jaén» de fecha 30 de junio de 1995 número 149 y en el «Boletín Oficial de la Junta de Andalucía» de 24 de junio de 1995 número 6.150, aparecen publicadas las bases para la provisión en propiedad, mediante el sistema de oposición libre de una plaza de policía local, encuadrada en la Escala de Administración Especial, clase de Policía Local, grupo D.

Se convoca la presente plaza y se hace saber a los interesados que el plazo de presentación de instancias para tomar parte en las pruebas selectivas será de veinte días naturales a partir del día siguiente al en que aparezca publicado el presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los anuncios sucesivos relacionados con esta convocatoria se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de Jaén» y en el tablón de anuncios de este Ayuntamiento.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Chiclana de Segura, 6 de julio de 1995.—El Alcalde, Leocadio Rodríguez Muñoz.—Ante mí, El Secretario, Francisco Sánchez Fonta.

**18566 RESOLUCION de 6 de julio de 1995, de la Diputación Provincial de Alicante, referente a la convocatoria para proveer una plaza de Auxiliar sanitario.**

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Alicante» número 65, de fecha 18 de marzo de 1995, se publican las bases íntegras y en el «Diario Oficial de la Generalidad Valenciana» número 2.502, de fecha 8 de mayo de 1995, anuncio-extracto, del concurso-oposición libre convocado por acuerdo de la Comisión de Gobierno de esta Excma. Diputación Provincial, en sesión celebrada el día 7 de marzo de 1995, y cuyas bases fueron aprobadas por el Pleno Provincial en sesión ordinaria de fecha 2 de marzo de 1995, para cubrir una plaza de Auxiliar sanitario titulado, vacante en la plantilla de esta Corporación, dentro de las plazas reservadas a funcionarios de carrera, e incluida en la oferta de empleo público para el año 1994.

La resolución aprobatoria de la lista de aspirantes admitidos y excluidos se publicará en el «Boletín Oficial» de la provincia. En dicho boletín se publicará, asimismo, la fecha, hora y lugar en que se reunirá el tribunal, a efectos de valoración de los méritos alegados por los concursantes (fase de concurso), así como la fecha, hora y lugar de inicio de las pruebas selectivas y los sucesivos anuncios de la convocatoria.

El plazo de presentación de instancias será de veinte días naturales, a contar del siguiente al de la publicación del anuncio-extracto de la convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado».

Las instancias y documentación oportunas se presentarán en horas hábiles, de lunes a viernes, en el Registro General de la Excma. Diputación Provincial de Alicante (avenida de la Estación, número 6, de Alicante), o en la forma que determina el artículo 38 de la Ley 30/1992, de 26 de noviembre, de Régimen Jurídico de las Administraciones Públicas y del Procedimiento Administrativo Común.

Lo que se hace público en este diario oficial, para general conocimiento y de los interesados.

Alicante, 6 de julio de 1995.—El Diputado delegado, Salvador Sanjosé Pérez.—El Secretario general, Patricio Valles Muñoz.

**18567 RESOLUCION de 6 de julio de 1995, del Ayuntamiento de Tavernes de la Valldigna (Valencia), por la que se aprueba la lista de excluidos, se nombra tribunal y se establece fecha de las pruebas de la convocatoria para proveer una plaza de Técnico de Administración General.**

Mediante Decreto de la Alcaldía-Presidencia, de fecha 6 de julio de 1995, se ha dispuesto en relación al expediente de referencia lo que sigue:

Primero.—Aprobar la lista de admitidos y excluidos.

*Plaza de Técnico de Administración General para la Intervención Municipal*

Excluidos

Ninguno.

Segundo.—Proceder a la designación de la composición del tribunal calificador para ambos procesos selectivos, que estará constituido por las personas que siguen:

Presidente: Don Eugenio Pérez Mifsud, Alcalde-Presidente, como titular, y don Bartolomé Brines Escrihuela, en representación del grupo político Popular, como suplente.

Secretario: Don Francisco Javier Vila Biosca, Secretario general de la Corporación, como titular, y don Emilio Grau Gascón, Técnico de Administración General, como suplente.

Vocales:

Don Lorenzo Pérez Sarrión, como titular, y doña Eugenia Salvador Alamar, como suplente, en representación de la Generalidad Valenciana.

Don Juan Vicente Climent Espí y don Josep Enric Pons Grau, titular y suplente, respectivamente, ambos titulados superiores, en representación del grupo político Socialista, como Técnicos expertos.

Doña María Begoña Solanes Corella y don Josep Ciscar Vercher, titular y suplente, respectivamente, ambos titulados superiores, en representación del grupo político EUPV, como Técnicos expertos.

Don Joan Josep Estruch Gascón y don Llorenç Alberola Palomares, titular y suplente, respectivamente, ambos titulados superiores, en representación del grupo político de Unitat del Poble Valencià, como Técnicos expertos.

Don Rafael Agustín Guerola y don Enrique Estruch Ferrando, titular y suplente, respectivamente, ambos titulados superiores, en representación del grupo político de Unión Valenciana, como Técnicos expertos.

Don Antonio Manuel Juan Enguix y don José Pablo Bordas Reig, titular y suplente, respectivamente, en representación de la Junta de Personal Funcionario, como Técnicos expertos.

Don Evaristo Barber Gracia y don Antonio Manuel Juan Enguix, titular y suplente, respectivamente, como Técnicos expertos.

Don José Pablo Bordas Reig y don Emilio Grau Gascón, titular y suplente, respectivamente, como Técnicos expertos.

Tercero.—Publicar la lista de admitidos y la composición de los miembros del tribunal calificador, en el «Boletín Oficial» de la provincia, «Boletín Oficial del Estado» y tablón de anuncios de la Corporación.

Cuarto.—Determinar como fecha de celebración de la primera fase del concurso para el lunes, día 21 de agosto de 1995, a las nueve horas, en la Casa Consistorial, debiendo venir los aspirantes provistos con su documento nacional de identidad. El orden de actuación de los aspirantes se determinará en el día de realización de las pruebas selectivas y en presencia de los mismos.

Tavernes de la Valldigna, 6 de julio de 1995.—El Alcalde, Eugenio Pérez Mifsud.